
 

 

 

Protokoll vom öffentlichen Teil der 
2. Sitzung des Gemeinderates am 04.05.2023 

 
 
Beginn: 19:00 Uhr Ende: 21:25 Uhr 
 
Teilnehmer: 
 
Bürgermeister: 
BM DI (FH) Reinhard Raggl  
 
Vizebürgermeister: 
Vbm Ing. Hanspeter Hamerle  
 
Ordentliche Mitglieder: 
GV Eugen Fink  
GR Melanie Gitterle  
GR Michael Gitterle  
GR Patric Jenny  
GR Bianca Jones  
GR Bernhard Mairhofer  
GV DI (FH) Harald Peham  
GR Stefan Rundl  
GV Thomas Venier  
 
Ersatzmitglieder: 
EGR DI (FH) Manfred Deutschmann Vertretung für Herrn Lukas Gabl 
EGR Yvonne Strigl Vertretung für Herrn Alfred Tilg 
 
Schriftführer: 
Bernd Oberkofler  
 
Entschuldigt: 
 
Ordentliche Mitglieder: 
GR Lukas Gabl  
GR Alfred Tilg  
  



 

 

Ersatzmitglieder: 
Daniela Gabl  
Ing. Harald Oberkofler  
Dr. Peter Raggl 
Ing. Johannes Staggl  
 
 

T A G E S O R D N U N G 

 
1) Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2) Bericht des Bürgermeisters und Substanzverwalters 
3) Bericht der Obleute der Ausschüsse 
4) Genehmigung Abweichungen zum Haushaltsvoranschlag 2023 (Q1) 
5) Beratung/Beschlussfassung Haftungsübernahme Einsatzzentrum 
6) Beratung/Beschlussfassung Änderung Flächenwidmungsplan im Bereich Gst. 2311/1 
7) Beratung/Beschlussfassung Gemeindesaalordnung 
8) Beratung/Beschlussfassung Mietvertrag 28 m²-Wohnung 3. OG Gemeindehaus 
9) Beratung/Beschlussfassung Übernahme Investitionskostenbeitrag Musikmittelschule Imst 
10) Beratung/Beschlussfassung Verpachtung Parkplätze Siedlung 
11) Beratung/Beschlussfassung Notbeleuchtung Kindergarten 
12) Beratung/Beschlussfassung Löschung Vorkaufsrecht in EZ 703 
13) Beratung/Beschlussfassung Ankauf Brunnen 
14) Beratung/Beschlussfassung Ansuchen Feuerwehr und Bergrettung 
15) Beratung/Beschlussfassung Förderansuchen Musikkapelle 
16) Beratung/Beschlussfassung Anschaffung Rasenroboter 
17) Anträge, Anfragen und Allfälliges 

 
 
 
Zu TO-Punkt 1) 
Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der BM begrüßt die Gemeinderäte*innen, die 2 Zuseher und den Architekten DI Harald Kröpfl und 
seine Mitarbeiterin DI Bernadette Hofer. 
 
Gemäß § 28 TGO gelobt der Ersatzgemeinderat Manfred Deutschmann, der in dieser Gemeinderats-
periode erstmals bei einer Sitzung teilnimmt:  
„Ich gelobe, in Treue die Rechtsordnung der Republik Österreich zu befolgen, das 
Amt uneigennützig und unparteiisch auszuüben und das Wohl der Gemeinde Schönwies und ihrer 
Bewohnerinnen und Bewohner nach bestem Wissen und Können zu fördern.“ 
  



 

 

 
Zu TO-Punkt 2) 
Bericht des Bürgermeisters und Substanzverwalters 
 
Hofensemble Öde: 
Die Förderung von der Abteilung Dorferneuerung (Studie zur Revitalisierung Hofensemble Öde) um-
fasst die Planung und Vermessung der Häuser Öde 45, 47 und 49. Das Ergebnis stellt Architekt DI 
Harald Kröpfl und seine Mitarbeiterin Frau DI Bernadette Hofer vor. Beide Architekten sehen in den 
vorhandenen, denkmalschützenden Gebäuden ein großes Potential zur Ortskernrevitalisierung.  
Der BM bedankt sich mit dem Gemeinderat für den Planungsentwurf.  
 
Die Gemeinderät*innen werden im Juni ein vergleichbares, bereits umgesetztes Objekt gemeinsam 
mit dem Architekten besichtigen. 
 
Zu TO-Punkt 3) 
Bericht der Obleute der Ausschüsse 
 
Ausschuss für Bildung und Kommunikation, Obfrau Bianca Jones: 
2 Sitzungen haben seit der letzten GR-Sitzung stattgefunden. Josef Fink ist jetzt neu im Team und 
wird für die Dorfzeitung Themen aus der Dorfchronik einbringen. Auch das Programm der Erwach-
senenschule wird zukünftig über die Dorfzeitung in Umlauf gebracht. 
Der ehemalige Pensionisten-Raum würde sich laut Besichtigung von MMag. Bernhard Mertelseder 
des Tiroler Bildungsforums als Gemeindearchiv eignen und wird in nächster Zeit dafür adaptiert.  
Einsendeschluss für die 2. Ausgabe der Dorfzeitung ist der 19.05.2023. 
 
Landwirtschafts- und Agrarausschuss, Obmann Michael Gitterle: 
Am 20.04.23 wurde der Viehanhänger und die Nachsaatmaschine von der Firma Staggl zugestellt 
und 15-20 Landwirte dafür eingeschult. Ein zweiter Einschulungstermin wird noch bekannt gegeben. 
Gedingstatt: Für die Hintere Gedingstattalpe wurden neue Hirten gefunden und die Vordere wird 
wie gehabt bewirtschaftet. 
 
Ausschuss für Familie, Obmann Lukas Gabl: 
Die Stellvertreterin Yvonne Strigl berichtet, dass am 20.04.23 die letzte Sitzung mit folgenden The-
men stattgefunden hat:  

• Windelbonus: Die Gemeinde soll pro Jahr € 50,- für Kinder in den ersten 3 Lebensjahren an 
Windelbonus bezahlen. Sie wünschen sich, dass dies in das Budget 2024 aufgenommen wird. 
Insgesamt wären dafür ca. € 2.500,00 pro Jahr notwendig. 

• Bänke im Ortsgebiet: unsere Bauhofmitarbeiter errichten derzeit neue Bänke, die Verteilung 
erfolgt in Abstimmung mit dem Ausschuss 

  



 

 

 
Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die Tagesordnung um den Tagesordnungspunkt „Win-
delbonus“ zu erweitern: 
Der GR beschließt einstimmig, ab dem Jahr 2024 einen Windelbonus in Höhe von € 50,- für Kinder 
in den ersten 3 Lebensjahren zu bezahlen. Dies soll möglichst unbürokratisch abgewickelt werden 
(Ziel: Gutschrift bei Vorschreibung).  
 
Ausschuss für Vereine, Sport und Kultur, Obmann Patric Jenny: 
Der Frühjahrsputz hat am 01.04.23 mit ca. 120 Freiwilligen stattgefunden. Dabei wurden wieder 
verschiedene Schwerpunkte betreut. Anschließend wurden alle Helfer*innen zum Essen beim Gast-
hof Gabl eingeladen. 
Der Wald beim Starkenbacher Spielplatz wurde gemulcht, ein kleiner Fußballplatz mit dem Bagger 
errichtet und der Rasen bereits eingesät. 2 neue Tore sind geliefert und werden nach der Begrünung 
platziert. Ein Holzzaun zum Schutz der Kleinkinder ist geplant. Beides kann in den Wintermonaten 
demontiert werden, um einen reibungslosen Rodelbetrieb zu gewährleisten.  
Im April wurde das Sportareal besichtigt und ein Komitee für die Aufrechterhaltung bzw. Neugestal-
tung des Sportareals gegründet. Mitglieder sind die 5 Obleute der dort ansässigen Vereine, Harald 
Oberkofler (Bauausschuss), Patric Jenny, Mairhofer Bernhard (Vereinsausschuss) und der BM Rein-
hard Raggl. 
 
Bauausschuss, Obmann Hanspeter Hamerle: 
Am 19.04.2023 hat eine Bauausschuss-Sitzung mit folgenden Themen stattgefunden: 
Beratung Einfahrt und Grundverkauf Ortsteil Ried, Beratung Anfrage Öde, Gemeindehaussanierung, 
Mängel Einsatzzentrum, Sanierung Unterführung Höfle, Ladestation für E-Car Gemeindehaus, Bera-
tung Zufahrt Starkenbach, Update Leckortung Wasserleitungsnetz, aktuelle Bauvorhaben bzw. 
Raumordnungsthemen. 
Außerdem berichtet er: 
Die wichtigsten Asphaltierungsarbeiten wurden erledigt. 
Der Schutzdamm im Ortsteil Lasalt und die Becken beim Kohlbach werden ausgeräumt. In diesem 
Zuge sollen auch die Ausweichen in Lasalt ausgeputzt werden.  
Die Sanierung im Spielplatz Oberhäuser wurde abgeschlossen. 
 
Überprüfungsausschuss, Obmann Bernhard Mairhofer: 
Am 20.04.23 wurde das 1. Quartal 2023 überprüft. Der Kassenbestand beträgt € 336.596,00. Einige 
Abweichungen müssen genehmigt werden. Insgesamt wurde das Budget um € 117.000,00 über-
schritten. Schulen, Seniorenzentrum waren u.a. Überschreitungen sind vor allem auf Verbandsab-
rechnungen zurückzuführen, deren Kostensteigerungen auf Personal und Energie berufen. Die 
nächste Prüfung findet am 04.09.2023 statt. 
 
  



 

 

Zu TO-Punkt 4) 
Genehmigung Abweichungen zum Haushaltsvoranschlag 2023 (Q1) 
 
Der BM bedankt sich beim Obmann der Überprüfungsausschusses Bernhard Mairhofer und bittet 
um Genehmigung der bereits erwähnten Abweichungen. 
 
Die Abweichungen/Überschreitungen zum Voranschlag im Buchungsjahr 2023 vom 1. Quartal wer-
den einstimmig vom Gemeinderat genehmigt.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 5) 
Beratung/Beschlussfassung Haftungsübernahme Einsatzzentrum 
 
Der BM erklärt den Grund für die Haftungsübernahme beim Einsatzzentrum. Die NHT erhält durch 
diese Maßnahme bessere Bankkonditionen, welche von der BH Landeck geprüft und begrüßt wur-
den und bringt folgenden Beschluss zur Abstimmung. 
 
Für die Finanzierung des Einsatzzentrums Schönwies beschließt der Gemeinderat einstimmig die 
Übernahme der Haftung als Bürge nach § 1357 ABGB für ein von der Neue Heimat Tirol, Gemein-
nützige WohnungsGmbH, aufgenommenes Darlehen in Höhe von € 3.281.238,06 bei der Hypo Tirol 
Bank AG (Laufzeit 30 Jahre, progressiv steigende Kapitalraten, Zinssatz gebunden an den 3-Monats-
EURIBOR zuzüglich eines Aufschlages von 0,48 %-Punkten, Mindestzinssatz 0,48 %) zu genehmigen. 
Laut abgeschlossenem Mietvertrag wird das Gebäude auf 40 Jahre angemietet und geht dann kos-
tenfrei in den Besitz der Gemeinde über. Die Miete reduziert sich nach Ende der Laufzeit des Darle-
hens bis zum Ende des Baurechts auf die Erhaltungs- und Verwaltungskosten. Das Baurecht hat die 
Gemeinde Schönwies der Neuen Heimat Tirol bis 31.12.2062 eingeräumt.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 6) 
Beratung/Beschlussfassung Änderung Flächenwidmungsplan im Bereich Gst. 2311/1 
 
Im Patscheid bestehen auf einer Teilfläche des Gst. 2311/1 zwei aneinandergebaute Städel. Süd-
westlich davon besteht auf einer Teilfläche des Gst. 2311/2 ein Kleinkraft- 
werk von Herrn Traxl. Es ist geplant, die beiden Städel auf Gst. 2311/1 abzubrechen 
und durch einen weiter südwestlich gelegenen Neubau zu ersetzen. 
  



 

 

 
Für den Neubau ist die Umwidmung einer Teilfläche im Ausmaß von 791 m² von der- 
zeit Freiland in Sonderfläche für sonstige land- und forstwirtschaftliche Gebäude erforderlich. 
Nachdem der Standort in der 1. Fortschreibung in der Landwirtschaftlichen Freihalte- 
fläche FL3 liegt, in welcher nur die Errichtung der im Freiland zulässigen Gebäude und Anlagen zu-
lässig ist, ist auch eine Änderung des Örtlichen Raumordnungskonzeptes erforderlich. 
Im Baubescheid wird vereinbart, dass vom Bauwerber, bei Ansiedelung anderer Wirtschaftsbetriebe 
in diesem Bereich, eine Möglichkeit zur Stromanbindung zu marktüblichen Konditionen zur Verfü-
gung gestellt wird (Energiegemeinschaft). Wasser- und Kanalanschluss wird von der Gemeinde nicht 
zur Verfügung gestellt.  
 
a) Auf Antrag des Bürgermeisters beschließt der Gemeinderat der Gemeinde  Schönwies gemäß § 
67 Abs. 1 des Tiroler Raumordnungsgesetzes 2022 – TROG 2022, LGBl. Nr. 43/2022, den von der Fa. 
Planalp/Innsbruck ausgearbeiteten Entwurf – Änderung des Örtlichen Raumordnungskonzeptes Pla-
nungsbereich „Patscheid“ (Betroffene Grundstücke: 2311/2, 2311/1, 2310, 2305, 2304, 2303, 2302, 
2301, 2300, alle KG Schönwies), lt. Plan der Fa. Planalp/Innsbruck, Ö/001/11/20222 - während vier 
Wochen hindurch zur öffentlichen Einsichtnahme aufzulegen. 
 
Der Entwurf sieht folgende Änderung des örtlichen Raumordnungskonzeptes vor: 
Einbeziehung der Landwirtschaftlichen Freihalteflächen mit dem Zähler 03 in die Landwirtschaftli-
chen Freihalteflächen mit dem Zähler 02  
Betroffene Grundstücke: 2311/2, 2311/1, 2310, 2305, 2304, 2303, 2302, 2301, 2300, alle KG Schön-
wies. 
 
Gleichzeitig wird gemäß § 67 Abs. 1 lit. c TROG 2022 der Beschluss über die dem Entwurf entspre-
chende Änderung des örtlichen Raumordnungskonzeptes gefasst. 

 
Dieser Beschluss wird nur rechtswirksam, wenn innerhalb der Auflegungs- und Stellungnahmefrist 
keine Stellungnahme zum Entwurf von einer hierzu berechtigten Person oder Stelle abgegeben 
wird. 
 
b) Auf Antrag des Bürgermeisters beschließt der Gemeinderat der Gemeinde  Schönwies gemäß § 
68 Abs. 3 i.V.m § 63 Abs. 9 Tiroler Raumordnungsgesetz 2022 – TROG 2022, LGBl. Nr. 43/2022, den 
von der Fa. Planalp/Innsbruck ausgearbeiteten Entwurf – Änderung des Flächenwid- 
mungsplanes der Gemeinde Schönwies, Planungsbereich „Patscheid – Gst. 2311/1“ (Teilfläche des 
Gst. 2311/1, KG Schönwies), lt. Plan der Fa. Planalp/Innsbruck, 622-2022-00003 während vier Wo-
chen hindurch zur öffentlichen Einsichtnahme aufzulegen. 

Der Entwurf sieht eine Änderung des Flächenwidmungsplanes der Gemeinde Schönwies im Be-
reich der Grundstück(e) 2311/1 , KG Schönwies, von derzeit Freiland in künftig Sonderfläche 
sonstige land- oder forstwirtschaftliche Gebäude und Anlagen § 47, Festlegung Gebäudearten  
  



 

 

oder Nutzungen, Festlegung Zähler: 7, Festlegung Erläuterung:Wirtschaftsgebäude / Landwirt-
schaftliche Garage vor. 
 
Gleichzeitig wird gemäß § 68 Abs. 3 lit. d TROG 2022 der Beschluss über die dem Entwurf entspre-
chende Änderung des Flächenwidmungsplanes der Gemeinde  gefasst. 

Dieser Beschluss wird nur rechtswirksam, wenn innerhalb der Auflegungs- und Stellungnahmefrist 
keine Stellungnahme zum Entwurf von einer hierzu berechtigten Person oder Stelle abgegeben wird. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 7) 
Beratung/Beschlussfassung Gemeindesaalordnung 
 
Die von der Gemeindeverwaltung vorbereitete und bereits vom Gemeindevorstand durchbespro-
chene Veranstaltungsordnung für den Gemeindesaal wird vom GR einstimmig genehmigt. Diese 
Verordnung wird auf der Homepage der Gemeinde Schönwies veröffentlicht und dem jeweiligen 
Mieter von der Hausmeisterin erläutert.  
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 8) 
Beratung/Beschlussfassung Mietvertrag 28 m²-Wohnung 3. OG Gemeindehaus 
 
Der vorliegende Mietvertrag, abgeschlossen zwischen der Gemeinde Schönwies und Praxmarer Isa-
bella, wird vom Gemeinderat einstimmig genehmigt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 9) 
Beratung/Beschlussfassung Übernahme Investitionskostenbeitrag Musikmittelschule Imst 
 
Schranz Lina möchte die Musikmittelschule in Imst ab Herbst 2023 besuchen. Diese ist eine spren-
gelfremde Schule und im Bezirk Landeck gibt es in diesem Bereich kein Angebot. 
Der Gemeinderat beschließt einstimmig, die anfallenden Investitionskosten für dieses Kind zu über-
nehmen. 
  



 

 

Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 10) 
Beratung/Beschlussfassung Verpachtung Parkplätze Siedlung 
 
Im Bereich der oberen Siedlung hat ein Gemeindebürger eine Verwaltungsstrafe an die BH zahlen 
müssen, da er ein Fahrzeug ohne Kennzeichen auf einem Grundstück der Gemeinde abgestellt hat. 
Daher hat die betreffende Person bei der Gemeinde angefragt, ob der den Parkplatz pachten kann.  
 
Der GR beschließt einstimmig, dass in diesem Bereich keine Parkplätze verpachtet werden, jedoch 
ein Parken bis auf Widerruf möglich ist. Eine Kennzeichnung des Fahrzeuges ist aber gesetzlich er-
forderlich. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 11) 
Beratung/Beschlussfassung Notbeleuchtung Kindergarten 
 
Im Kindergarten wurde festgestellt, dass im EG und UG keine Notbeleuchtung vorhanden ist. Da die 
eingeholten Angebote preislich weit voneinander entfernt und nicht schlüssig sind, schlägt der BM 
vor, diesen Punkt nochmals sauber auszuarbeiten, sich weitere Informationen einzuholen und den 
Tagesordnungspunkt vorerst zu vertagen. Wichtig ist, dass das Rechtliche geklärt und die Sicherheit 
dieses öffentlichen Gebäudes gewährleistet ist.  Der GR stimmt diesem Vorschlag einstimmig zu. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 12) 
Beratung/Beschlussfassung Löschung Vorkaufsrecht in EZ 703 
 
Gerhard Raggl ersucht die Gemeinde Schönwies das in EZ 703, KG 84011 Schönwies, eingetragene 
Wiederkaufs- und Vorkaufsrecht zugunsten der Gemeinde Schönwies zu löschen. 
 
Mit einstimmigem Beschluss erteilt der GR der Gemeinde Schönwies die ausdrückliche Einwilligung 
zur Einverleibung der Löschung dieses Wiederkaufs- und Vorkaufsrechtes im Grundbuch. 
  



 

 

 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 13) 
Beratung/Beschlussfassung Ankauf Brunnen 
 
Der Brunnen im Bereich Auffahrt Kronburg muss ausgetauscht werden. Ein Angebot für einen lang-
lebigen Betonbrunnen von der Firma Praxmarer in der Höhe von € 2.293,20 liegt vor.  
Die Alternative eines Holzbrunnens wird diskutiert und GV Thomas Venier bietet sich an, die Orga-
nisation dafür zu übernehmen. 
 
Der GR beschließt einstimmig, dazu ein Budget von € 1.000,00 zur Verfügung zu stellen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 14) 
Beratung/Beschlussfassung Ansuchen Feuerwehr und Bergrettung 
 
Zur offiziellen Einweihungsfeier des Einsatzzentrums am 04.06.2023 sind ca. 200 Gäste geladen. Pro 
Person kalkuliert das Organisationskomitee der Feuerwehr und Bergrettung für die Verköstigung € 
20,00. 
 
Der GR ist beschließt einstimmig, dass € 20,00 pro anwesenden geladenen Gast mit einer Deckelung 
von € 4.000,00 von der Gemeinde übernommen werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 15) 
Beratung/Beschlussfassung Förderansuchen Musikkapelle 
 
Die Musikkapelle stellt ein Ansuchen für einen Umbau des Aufenthaltsraums. Die Kosten dafür be-
laufen sich auf ca. € 5.000,00. 
 
Der GR stimmt einer Kostenübernahme von € 3.000,00 zu. 
  



 

 

Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 16) 
Beratung/Beschlussfassung Anschaffung Rasenroboter 
 
Zur Rasenpflege schafft der SK Schönwies einen weiteren Roboter an und bittet um eine finanzielle 
Unterstützung (ein Angebot in Höhe von € 2.950,00 liegt vor).  
 
Der GR ist einstimmig der Meinung, dass dafür € 2.000,00 übernommen werden. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0 Befangen: 0 

 
Zu TO-Punkt 17) 
Anträge, Anfragen und Allfälliges 
 
Der BM bringt vor: 

• Am 13. Mai veranstaltet der Eisstockverein ein Vereinsturnier. Der BM bittet die Gemeinde-

räte eine Mannschaft dafür zusammenzustellen. Da dort mehrere Veranstaltungen in Schön-

wies stattfinden, bringt man leider keine Mannschaft zusammen. 

• Die Segnung des Einsatzzentrum findet am 4. Juni 2023 statt, zu dem der BM die Gemeinde-

räte einlädt. 

• Der Betriebsausflug der Gemeinde Schönwies findet vom 7. Oktober bis 8. Oktober 2023 

statt. Geplant wäre eine Fahrt mit dem Zug nach Wien und Besichtigung des neuen Parla-

mentes. Der BM bitte Bernhard Mairhofer die Reisemöglichkeit mit der ÖBB zu klären. 

 
Die Gemeinderäte bringen vor: 

• Verkauf der Firma Streng und Vorgangsweise zur Prüfung des Schotterabbaus?  

Der BM antwortet, dass rechtlich das Kieswerk Starkenbach unser Vertragspartner bleibt. So-

mit haben Altverträge noch Gültigkeit und es verändert sich nur der Gesellschafter. Nach Ab-

stimmung mit Herrn Fröschl werden alle Mitarbeiter übernommen. Herr Waltle wird als Ge-

schäftsführer ausscheiden. Der BM bittet den Überprüfungsausschussobmann Stichproben 

der Schotterentnahmen im laufenden Jahr zu dokumentierten und jährlich gegenzuprüfen. 

• Auffahrt Schützengilde soll vom Bauausschuss-Obmann besichtigt werden 

• Es wird nachgefragt, wie der derzeitige Stand des Grundkaufes beim Gst. 971/30 (16 m²) aus-

sieht. Laut AL ist dies noch bei der Grundbuchsprüfung 

  



 

 

• Der Ausschuss für Familie wird gebeten bei der Verteilung der Bänke auch den Bereich gegen-

über von Fink Josef zu berücksichtigen. Eventuell würde sich dort eine Begegnungszone mit 

Sitzbänken und Brunnen anbieten. 

• Holzfahrten sind bei Schlechtwetter zu vermeiden. Die im heurigen Winter ausgesprochene 

Sperre für Holzarbeiten zeigte sich als nützlich. Die dort sanierten Wege befinden sich noch 

immer in einem sehr guten Zustand. 

• Lagerflächen für die Pensionisten-Vereine im Gemeindesaal: Der BM hat mit Schlierenzauer 

Hans bereits bei einem Lokalaugenschein eine Lösung gefunden. 

• Die Gassistation beim Einsatzzentrum soll beim Begleitweg weiter nach Osten versetzt wer-

den. 

• Ein dritter Spiegel bei der Unterführung in Starkenbach soll angebracht werden. 

 
 
 
Der Bürgermeister Der Schriftführer Weitere GR-Mitglieder 
 


